

毎日できる！簡単！

インフルエンザ予防は、口腔ケアが大切！

なぜ口腔ケアがインフルエンザ予防に効果的？

インフルエンザは、せきやくしゃみ、ウイルスがついた物を触ることで感染します。感染を防ぐためには、手洗いやうがい、マスクの着用が効果的です。特に、手で顔を触らないようにすることが大切です。また、口や歯を清潔に保つことも重要です。口腔ケアをしっかり行うことで、ウイルスの侵入を防ぎ、健康を守ることができます。歯磨きをしっかり行い、口内を清潔に保つことが、インフルエンザ予防に役立ちます。



プロポリス配合歯磨きジェル

ケアポリスで**守**るポイント



CHECK

▶ 口腔内のウイルス対策

口腔内のウイルスや細菌を抑える成分が含まれており、感染リスクを減少させます。

CHECK

▶ 簡単・手軽な使用感

毎日のケアが手軽にでき、流行シーズンでも安心です。

CHECK

▶ 清潔な口内が免疫力サポート

口腔ケアを通じて免疫力を高め、体全体の健康を守ります。



インフルエンザ予防には、手洗だけでなく**口腔ケアも大切**です。口腔内はウイルスや細菌が入りやすい場所で、感染のリスクを高めます。日々の口内ケアで、ウイルスの侵入を防ぎ、健康を守ることができます。毎日のお口の健康サポートに、ケアポリスをぜひご活用ください。

